

Marguerite Marie Alacoque

Marguerite Marie Alacoque naquit à Lhautecour, en Bourgogne, le 22 juillet 1647. Depuis sa plus tendre enfance elle manifesta un grand amour au Saint Sacrement. Elle préférait rester en silence et en prière plutôt que de s'amuser. Après sa première communion à neuf ans, elle s'infligea en secret des mortifications physiques très sévères.

Elle fit un vœu à la Sainte Vierge de se consacrer à la vie religieuse.

Le Christ lui manifestait sa présence et sa protection.

Le 25 mai 1671, elle entra au couvent de la Visitation à Paray. Elle avait une faible constitution, mais était intelligente et avait du bon sens. Au couvent, elle se choisissait tout ce que sa nature repoussait, faisant de sa vie une vie de souffrances inconcevables. Marguerite trouvait toujours une consolation dans le Saint Sacrement. Elle mourut le 17 octobre 1690, à Paray-Le-Monial. Son corps repose sous l'autel de la Chapelle de la Visitation, à Paray. Elle fut canonisée le 17 octobre 1920 par Benoît XV.